



鳥の海

平成31年1月16日発行

第14号

巨理町立荒浜中学校

生徒数 69人

今年もよろしくお願ひいたします

平成最後の年となる、平成31年がスタートしました。

保護者の皆様、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

3学期の学校生活も1週間が経ちました。3学期の始業式では、それぞれの学年の代表と生徒会の代表が新学期の抱負を発表しました。1年生は「来年度、先輩として後輩のよい手本となり、中堅学年として活躍の場を広げられるよう、3学期から頑張りたい」、2年生は「来年度、最上級生として学校を牽引

し、受験に臨むためにも、今のうちから力をつけていきたい」、3年生は「目の前にある受験にしっかりと取り組み、進路の実現を目指したい」との内容です。3学期を来年度の足がかりと捉えて具体的な目標を掲げ、意欲にあふれた素晴らしい発表でした。

3学期はあっという間に過ぎていきます。短い時間の中で、来年度を見据えてどう行動していくかを考え、一日一日を大切に過ごし、有意義な学期にしてほしいと思います。生徒一人一人が、素晴らしい春を迎えられるように、学校教育目標「自分で考え、判断し、実行できる心豊かな生徒の育成」の具現化を目指し、教職員一同全力でサポートしていきます。今後とも変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。



校内書きぞめ展 開催しています！

先週末より1月18日（金）まで、生徒たちの書きぞめ作品が校舎内に掲示してあります。どの学年も冬休み前から意欲的に練習に取り組んできました。また、合わせて巨理郡小中学校造形作品展に出展した郡内の生徒の作品も17日（木）まで展示してあります。お時間がありましたら、ぜひ学校に足を運んでいただき、ご覧いただきたいと思います。よろしくお願ひいたします！



1年生の硬筆作品



2, 3年生の毛筆作品



県造形教育作品展入選
3年 佐藤 さんの作品

※なお、ご来校の際には、職員室にお声がけをお願いいたします。

あいさつの大切さ

3学期に入り、朝や帰りの会のあいさつ、授業の始めと終わりのあいさつをさらによいものにしようと呼かけをしています。あいさつの声はもちろんですが、立ち方や礼の仕方まで、しっかりと行えるよう、場合によってはやり直すこともあります。

3年生は現在、私立高校の入試や公立高校の前期入試に向けての面接練習が行われています。ノックの仕方、ドアの開け方、閉め方など、話す内容はもとより、行動にも細部まで注意を払っていますが、緊張のためにスムーズにいかず、苦戦している人もいます。荒中生の普段の生活を見てみると、節度を守り、しっかりと生活している反面、あいさつの声が小さかったり、自分の思いを言葉にすることに苦手意識を持っていたりする人が多いように感じます。もしかすると、そのことが面接での態度に影響しているのかもしれない。

普段の生活から、当たり前のように大きな声であいさつをし、しっかりと礼ができるようになることが、面接での堂々とした態度や受け答え、さらにはしっかりとした態度で授業に臨むことにつながるはず。「あいさつを大切にする荒中生」「元気よくあいさつできる荒中生」を目指し、がんばっていきたいと思います。ご家庭でもお声がけ願います。



県内インフルエンザ流行中

寒さが厳しくなり、荒浜中学校でもインフルエンザや風邪、体調不良での欠席者が出てきました。3年生は今月から私立高校や公立高校の前期入試が始まるなど、進路に向けた重要な時期になります。また、1、2年生にとっても1年のまとめとなる大切な時期であることから、インフルエンザに罹患しないよう、注意して生活してほしいと思います。

インフルエンザを予防する有効な方法

- ・咳やくしゃみを他の人に向けて発しない。
- ・咳やくしゃみが出るときはできるだけ不織布製マスクをする。
- ・とっさの咳やくしゃみの際にマスクがない場合は、ティッシュやハンカチなどで口と鼻を覆う。
- ・ティッシュはその都度捨てて、その後は手を洗う。
- ・食事前、外出後の十分な手洗い
- ・適度な湿度の維持
- ・十分な休養とバランスのとれた栄養摂取
- ・人混みや繁華街への外出を控える
- ・具合が悪い時には症状の重症化を避けるため、早めに医療機関を受診する。

